

BEZOS ACADEMY

Inmersión dual de Bezos Academy

En los programas de inmersión dual de Bezos Academy, los niños desarrollan el bilingüismo y la alfabetización además de los objetivos del plan de estudios en el programa Montessori. Abajo encontrará respuestas a preguntas frecuentes sobre nuestros programas, que ofrecen español e inglés. Otras frases comunes para *inmersión dual* son *programas bilingües, doble sendero, inmersión doble, e inmersión en español.*

¿Qué es el inmersión dual?

Inmersión dual es una programa en que todos los niños aprenden en dos lenguajes, y al menos la mitad del día escolar se hace en un lenguaje distinto del inglés, en este caso, español.

¿Cuáles son los beneficios de la educación en inmersión dual?

Los niños pueden aprender varios idioma a edades muy tempranas. Cuando los niños están expuestos a más de un idioma de forma regular, se puede fortalecer su desarrollo cerebral. Para los niños que hablan español en casa, estar en un programa de inmersión dual donde aprenden español en la escuela tiene más beneficios. Por ejemplo, ser bilingüe ayuda a los niños a conservar conexiones con su idioma y su cultura materna, fortaleciendo su identidad cultural y su bienestar socioemocional.

¿Cómo es el programa de inmersión dual?

Nuestro programa de inmersión dual usa el mismo plan de estudios inspirado en Montessori que el resto de nuestras clases de Bezos Academy, con la adición de instrucción, libros y materiales en español.

El maestro principal es un hablante nativo de español y los maestros asistentes son bilingües en español e inglés. Más de la mitad del día se desarrolla en español, con algunas lecciones y actividades en inglés. Esto les da a todos los niños la oportunidad de desarrollar una base sólida del lenguaje oral en español. Los maestros ayudan a los niños a hacer comparaciones y conexiones entre el idioma inglés y el español mientras aprenden varios conceptos con los materiales de Montessori.



¿Qué pasa si mi hijo ya habla español y quiero que aprenda inglés?

Aunque puede parecer lo contrario, los niños que continúan aprendiendo en su idioma materno en la escuela aprenden inglés más rápidamente a largo plazo.

BEZOS ACADEMY

Cuando los niños tienen la oportunidad de seguir desarrollando una base sólida en su idioma materno en la escuela, tienden a alcanzar niveles más altos en inglés más adelante, porque las competencias lingüísticas y de alfabetización se transfieren al inglés.



¿Qué pasa si mi hijo es nuevo en el aprendizaje de español o es nuevo en el aprendizaje de inglés y español?

María Montessori se refirió al tiempo desde el nacimiento hasta los seis años como el período sensible para el idioma. Durante este tiempo, los niños absorben el idioma de su entorno, lo que lo convierte en un momento ideal para estar expuestos a varios idiomas. Aunque los niños pueden tardar algún tiempo en adaptarse a seguir instrucciones y lecciones en un nuevo idioma, nuestros maestros usan varias estrategias para ayudar a los niños a aprender el idioma y los conceptos al mismo tiempo. Por ejemplo, los profesores usan lo que se llama una lección de 3 períodos para presentar vocabulario nuevo

en cualquiera de los idiomas. En la lección de 3 períodos, los maestros primero presentarán cada palabra usando objetos reales para mostrar el significado (p. ej., cuchara, tazón, frijoles). Luego, el maestro le pedirá al niño que señale cada objeto cuando diga la palabra. Finalmente, el maestro le pedirá al niño que diga la palabra para cada objeto. Otro ejemplo es durante la hora del círculo, donde los maestros usan canciones, rimas e historias para enseñar el idioma y hacer que los niños practiquen escuchar y hablar.

¿Qué sucede si mi hijo se inscribe en el programa de inmersión dual, pero cambiamos de opinión? ¿Podemos regresar al programa que no es de inmersión dual?

Una vez que las familias se inscriben en cualquiera de los programas de Bezos Academy, no hay garantía de que puedan cambiar al otro programa si cambian de opinión.

Por lo tanto, le recomendamos que considere su decisión antes de inscribirse. Las solicitudes de cambios se harán caso por caso.

¿Dónde puedo obtener más información sobre inmersión dual?

Dual Language Schools.Org -

<https://duallanguageschools.org>

MultilingualMontessori.Org -

<https://multilingualmontessori.org/>

Participate Learning.com -

<https://www.participatelearning.com/resources/parents/#immersion-resources>